



LIBRE ET VIVANT

Chacun doit pouvoir choisir librement

Rubriques
d'informations
août 2022

Info N° : 2022/08

Mise en page par Florence Wurtz

Chère adhérente, Cher adhérent, Chère abonnée, Cher abonné,

« Qu'est-ce que vous faites ? »

La réponse est toujours en-dessous de ce que nous espérons, pour vous cher lectorat, comme pour nous.

Du côté des équipes actives de la Ligue, nous faisons de notre mieux avec des ressources limitées. Face à un système légal truqué, et sans subventions, nous devons choisir plus que jamais nos batailles.

Avec un nombre limité de volontaires pour analyser l'information, notre capacité à la vérifier et à la restituer est limitée elle aussi.

Comme nous l'avons évoqué lors de notre dernière assemblée générale il y a quelques semaines, nous orientons nos priorités et notre évolution pour avoir un maximum d'impact, freiner autant que possible les velléités des corrompus et l'agenda 2030, accélérer autant que possible le Grand Réveil, seule piste sûre pour sortir du cauchemar de la Mafia Globaliste.

En particulier, nous travaillons à nous coordonner avec les autres acteurs autour d'actions et de contenus qui changent la situation.

Nous aidons autant que possible ceux qui nous le demandent. Et toutes les idées, toutes les heures que vous pourriez nous donner seront les bienvenues.

J'espère de tout cœur que vous vous poserez vous aussi cette question à laquelle nous essayons de répondre chaque jour : « *Qu'est-ce que je peux faire aujourd'hui pour avoir le plus grand impact positif possible au final ?* ».

Dans un autre registre, je voudrais partager avec vous une petite note positive.

Avez-vous remarqué le ridicule consommé du nouveau délire globaliste autour de la variole ? [\(1\)](#)

Hier, le cirque autour du Covid a été pris au sérieux malgré ses ficelles grossières, et c'est un drame sur tous les plans, une catastrophe dont on commence à peine à mesurer les conséquences réelles.

Mais aujourd'hui, le délire autour de la variole rencontre une opposition d'anthologie, et essentiellement des sourcils froncés.

Je suspecte, et espère de tout cœur, que cette défiance et cette résistance vont se confirmer.

Au final, la crise du Covid était-elle le vaccin ?

Solidairement vôtre,

Jean-Pierre Eudier
Président de la LNPLV
(Ligue Nationale pour la Liberté des Vaccinations)
et de EFVV
(European Forum for Vaccine Vigilance)

- (1) <https://www.agenceecofin.com/actualites/2507-100052-variole-du-singe-l-oms-declare-une-urgence-de-sante-publique-de-portee-internationale>
- (2) <https://www.profession-gendarme.com/declaration-des-droits-de-lhomme-et-du-citoyen-de-1793/>
- (3) <https://lemediaen442.fr/autriche-peter-westenthaler-juridiquement-lobligation-vaccinale-est-pratiquement-inapplicable/>

Cycles menstruels perturbés et « vaccin Covid »

Troubles menstruels et vaccin Covid

Des magazines commencent à parler des troubles menstruels que rencontrent beaucoup de femmes, qui ont rapporté des modifications de leur cycle menstruel suite à leurs injections contre le covid19. Une nouvelle étude vient de confirmer que cette injection pouvait être à l'origine des troubles.

SOURCE : Psychologies.com – 21 juillet 2022

https://www.psychologies.com/Actualites/Sciences-et-sante/Troubles-du-cycle-menstruel-le-vaccin-anti-Covid-en-cause?utm_campaign=NL_PSYCHOLOGIES_25072022&utm_content=25072022&utm_medium=email&utm_source=EMAIL&fbclid=IwAR21128IBtl-NojovU_yJLAEaMfWzrWx-Ev-1ta3y2yHeQII-viwbtQAGkYw

Table ronde sur les effets secondaires qui seraient liés aux vaccins Covid

Cette table ronde permet aux intervenants de parler des problèmes de cycles menstruels, avec Mélodie du Collectif « *Où est mon cycle ?* », Maître Diane Protat et le Docteur Kayser.

SOURCE : Chaîne de Virginie Joron – Avril 2022

https://www.youtube.com/watch?v=zI-B43vJYIs&ab_channel=VirginieJoron

« Eloïse, victime d'effets secondaires »

Témoignage de Eloïse, victime d'effets secondaires après injection du vaccin Covid.

Elle s'est exprimée sur le plateau TV de « *Touche Pas à Mon Poste* », qui bénéficie en général d'une audience de l'ordre du million de téléspectateurs.

SOURCE : Touche pas à mon poste – avril 2022

https://www.youtube.com/watch?v=zv_KkP4vixQ&ab_channel=TouchePas%C3%A0MonPoste%21

Etude sur les troubles menstruels (article en anglais)

Les études se succèdent et dressent des tableaux de plus en plus inquiétants... Selon la dernière étude italienne, plus d'1 femme sur 2 en âge de procréer souffre de troubles menstruels après la 1ère dose, et environ 2 femmes sur 3 après la 2ème dose.

SOURCE : National Library of Medicine – 09 mars 2022

<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC8919838/#!po=36.9718>

Traduction : https://www-ncbi-nlm-nih-gov.translate.goog/pmc/articles/PMC8919838/?_x_tr_sl=auto&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp#!po=36.9718



Enfants et « vaccin Covid »

Vaccins chez les enfants de 5 à 11 ans : effets indésirables

Dans cette vidéo, le Dr John Campbell a effectué un bilan sur le rapport bénéfice-risque de la vaccination ARNm anti Covid chez les enfants de 5-11 ans, après une étude sur 250 000 enfants à Singapour.

SOURCE : VIV – 23 juillet 2022

https://odysee.com/@vcuendet:1/%C3%89v%C3%A9nements_ind%C3%A9sirables_vaccins_enfants_5_11_ans:f

Version originale en anglais :

<https://www.youtube.com/watch?v=uIFSvnB1WlQ&feature=youtu.be>

La FDA approuve le vaccin COVID-19 pour les bébés (à partir de 6 mois)

Aux USA, la question de la vaccination des enfants revêt un aspect absolument crucial pour les fabricants car cette généralisation aux mineurs dévie automatiquement toute la gestion des effets indésirables graves vers les Etats, y compris pour les dégâts perpétrés chez les adultes. Cette bataille homérique américano-américaine entre médecins indépendants et corrompus ne se fera pas sans retombées en Europe. La permissivité coupable de la FDA induira évidemment un suivisme catastrophique de l'Agence Européenne du Médicament, toute aussi gangrenée qu'elle par le cartel pharmaceutique. Tant pis pour les bébés Européens ? Héléne Banoun vous montre ici devant quelles « bases scientifiques » incroyablement inexistantes la FDA a pourtant capitulé.

SOURCE : AIMSIB – 30 juin 2022

<https://www.aimsib.org/2022/06/30/la-fda-approuve-le-vaccin-covid-19-pour-les-bebes-a-partir-de-6-mois/>

« Faux départ, se réappropriier la naissance »

Conférence de Ema Krusi sur la médicalisation des naissances, pour créer un problème afin de mieux le résoudre ! « *On a rendu les femmes dépendantes et les hommes impuissants ! Il est temps d'en finir avec la peur et les mensonges, il est temps de se réappropriier la naissance !* » Ema aborde les thèmes des protocoles hospitaliers, des effets délétères des gestes médicaux appliqués à toutes les femmes en couches, de la physiologie de la naissance et des fausses croyances qui ont la dent dure.

SOURCE : Ema Krusi – 19 juin 2022

https://www.youtube.com/watch?v=8lrbowiU5Po&list=PL3wfgaqJrv1SrDbjx_aXi8jfRwc_Tff4V&index=16&ab_channel=EmaKrusi



Message aux juges français

Message de Alain Schollaert, interviewé par Pierre Barnérias, réalisateur.

Alain vit en Corse, et lance un appel urgent pour défendre les enfants de la vaccination Covid. En Uruguay, la vaccination pour les enfants âgés de 5 à 13 avait été suspendue par le juge Alejandro Recarey, or le 26 juillet 2022, le vice-ministre José Luis Satdjian a annoncé la reprise de la vaccination pour ces enfants de 5 à 13 ans.

SOURCE : Citizen Light – 28 juillet 2022

https://www.youtube.com/watch?v=ehBM3ll2lvg&ab_channel=CitizenLight

Une juge italienne donne son jugement

La Juge italienne, Susanna Zanda, donne l'exemple à suivre pour sauver 9 millions d'enfants et des milliers de citoyens conscients suspendus !

(Article en anglais, Shock decision of a judge in Florence : « Vaccines alter DNA and are dangerous »).

SOURCE : Breaking Latest News – 14 juillet 2022

<https://www.breakinglatest.news/sports/vaccines-alter-dna-and-are-dangerous-shock-decision-of-a-judge-in-florence/>

Roberto Speranza, ministre de la Santé italienne, se défoule sur l'admirable magistrate Susanna Zanda, juge du tribunal de Florence, une héroïne qui sauve les droits. Est-ce qu'un juge français aura le même courage que cette femme pour défendre les professionnels suspendus, méprisés, et les enfants menacés par les seringues ?

<http://www.strettoweb.com/2022/07/sgarbi-zanda-speranza/1371047/amp/>

Juges américains face aux politiques aux services de Big pharma

Après l'Italie, l'Uruguay, ce sont maintenant des juges américains qui se positionnent face aux politiques, au service de Big pharma, et aux médias de propagande. Les juges français devraient suivre cet exemple. En effet, dans certains états, les juges sont indépendants. L'état du Texas attaque l'état fédéral et Joe Biden, les états du Missouri et de Louisiane ont gagné devant un juge fédéral pour avoir toutes leurs données prouvant la corruption.

Pierre Barnieras interroge Jean-Dominique MICHEL, anthropologue, sur cette situation de mensonge.

SOURCE : Citizen Light – 18 juillet 2022

https://www.youtube.com/watch?v=tKhrllTLms&ab_channel=CitizenLight

Gestion de la vaccination contre la Covid-19

Par Docteur Amine UMLIL, du Centre Territorial d'Information Indépendante du Centre hospitalier de Cholet. Le rapport d'étape de l'OPECST, « *Les effets indésirables des vaccins contre la Covid-19 et le système de pharmacovigilance français* », est un rapport provisoire qui s'inscrit dans le cadre de l'enquête demandée par la commission des affaires sociales du sénat suite à une pétition citoyenne.

La zème audition du Dr Umlil, publique et contradictoire au Sénat le 24 mai 2022, a été diffusée en direct : [cliquer ici](#).

Suite aux nombreuses demandes reçues de la part de citoyens, de personnes politiques et de parlementaires, son rapport est disponible dans ledit livre publié le 22 avril 2022 sous le titre « *Vaccins contre la Covid-19 : L'impossible consentement* ».

SOURCE : CTIAP Centre Hospitalier de Cholet – Dr Umlil – 26 juillet 2022

<http://ctiapchcholet.blogspot.com/2022/07/gestion-de-la-vaccination-contre-la.html?m=0>

Alerte rouge sur le vaccin anticovid

Le Dr Jean-Marc Sabatier, épidémiologiste et chercheur, relève des études mettant gravement en cause les vaccins anti-Covid, ceci faisant redouter à une « *catastrophe sanitaire sans précédent* ». Une enquête sur les dégâts des vaccins sera ouverte par la police néozélandaise.

SOURCE : IDJ Info du Jour – 25 juillet 2022

<https://infodujour.fr/sante/59038-vaccins-anti-covid-alerte-rouge>

Mars 2019 « Vaccins : un plan mondial »

En mars 2019, Senta Depuydt, journaliste indépendante belge et présidente de l'association de Robert Kennedy Jr, « Children's Health Defense », spécialisée dans la question des politiques vaccinales mondiales, publiait dans le magazine Nexus n°121 une enquête sur l'idéologie politique, institutionnelle et industrielle de la vaccination dans ce qui semblait émerger en tant que marché global mondial. Cette enquête est proposée en accès libre, avec un second article paru dans le même numéro, et en bonus, son entretien vidéo tourné en février 2022

SOURCE : NEXUS

<https://www.nexus.fr/actualite/vaccin/plan-mondial-121/>

Le sénateur Bas reconnaît que les vaccinés meurent massivement du virus

Les propos stupéfiants de Philippe Bas sur les vaccinés, qui exprime cette affirmation à contre-courant de la doxa imposée par le pouvoir depuis plusieurs mois :

« *Tous les jours, des personnes meurent encore en France de cette maladie, dont une grande partie est d'ailleurs vaccinée, mais vulnérable au virus.* »

Est-ce que les parlementaires se sont mis d'accord pour ne plus pousser au vaccin, car justement, « une grande partie » des personnes qui meurent du virus sont des vaccinées ?

SOURCE : Le Courrier des Stratèges – 25 juillet 2022

<https://lecourrierdesstrategies.fr/2022/07/25/le-senateur-bas-reconnait-que-les-vaccines-meurent-massivement-du-virus-par-eric-verhaeghe/>

Variole du singe et absence de médecine scientifique !

A court d'actualités brûlantes sur Covid 19 ou guerre en Ukraine, les médias tentent de faire leur « une » avec la variole du singe (monkeypox virus).

SOURCE : Site du Dr Michel de Lorgeril – 30 juillet 2022

<https://michel.delorgeril.info/sante-publique/variole-du-singe-et-absence-de-medecine-scientifique/>

Italie : l'ordre des médecins change de position, demande que les soignants non vaccinés soient réintégrés

L'ordre des médecins italien rétropédale et demande que tous les soignants non vaccinés soient réintégrés ; et renvoie la balle au ministre de la Santé Speranza. De même, il refuse d'appliquer d'autres sanctions à l'avenir, ayant fait pour lui le « sale boulot » demandé par le gouvernement.

SOURCE : Tweet de Lustrino – 28 juillet 2022

<https://twitter.com/vegi44/status/1552696535644868611?s=11>

« Débunker les debunkers ! »

Emma Kahn a répondu à un factchecker ; et a vérifié ainsi qu'il ne faut jamais le faire, en effet leurs mauvaise foi et ignorance sont sans limite.

Dans ce lien vous trouverez sa réponse.

SOURCE : AIMSIB – 31 juillet 2022

<https://www.aimsib.org/2022/07/31/droit-de-reponse-a-un-factchecker-vaccins-covid-pour-les-bebes/>

Les rats quittent le navire - Delfraissy souhaite laver son honneur.

Delfraissy évoque l'échec des injections anti covid, qui dérèglent le système immunitaire. Depuis 2 ans et demi pendant lesquels le gouvernement à pousser les gens et sous contrainte pour certains, de se faire injecter, Delfraissy s'exclame : « *c'est pas le bon vaccin, il n'empêche ni l'infection ni la contagion* ».

Quid des soignants non injectés qui ne peuvent toujours pas être réintégrés ?

SOURCE : Le Blog de Patrice Gibertie – 30 juillet 2022

<https://pgibertie.com/2022/07/30/delfraissy-veut-laver-son-honneur-et-annonce-lechec-des-futures-injections-qui-dereglent-le-systeme-immunitaire/>

Vidéo de Pierre Cassen rendant hommage notamment aux Drs Delépine & Henrion Caude

Une véritable bombe a été lâchée par le professeur Delfraissy, président du Conseil scientifique, dont sa mission prendra fin dans quelques jours.

Premier à avoir multiplié les informations alarmistes, à dicter la politique sanitaire du gouvernement sous la pression des laboratoires pharmaceutiques et de McKinsey, il explique maintenant que le confinement, la vaccination et les menaces professionnelles n'avaient servi à rien... Cette vidéo valorise les vrais scientifiques indépendants.

SOURCE : vidéo de Pierre Cassen – 28 juillet 2022

<https://crowdbunker.com/v/5iLPrCitLm>

Démissions en cascade des experts en santé des NIH et CDC américains



Aux États-Unis, les experts de la santé quittent les institutions médicales et biomédicales gouvernementales. Pourquoi ? Ces institutions ont suscité plusieurs controverses depuis le début de l'épidémie de Covid-19. Critiquées pour leurs messages incohérents, leurs décisions ne semblaient pas toujours conformes aux données de la science.

SOURCE : FranceSoir – 25 juillet 2022

<https://www.francesoir.fr/politique-monde/covid-19-demissions-en-cascade-des-experts-en-sante-des-nih-et-des-cdc-americains?fbclid=IwARoQvb6A9rld54dr-Fjh1KBDiIkYVokoRE-maj-zODFcsykCzSrPdXPYqvzk>

Passé sanitaire



Mesures d'exception, contrôle aux frontières... : le Parlement vote définitivement le texte sanitaire
26 juillet 2022 à 18:47

Après un dernier vote au Sénat, le projet de loi sanitaire a finalement été adopté malgré un parcours pour le moins mouvementé. Il met fin dès le 1er août au passe sanitaire mais prévoit la possibilité d'un test obligatoire aux frontières.

Le Parlement a adopté définitivement le 26 juillet, par un ultime vote du Sénat, un projet de loi qui met explicitement fin le 1er août au passe sanitaire et autres mesures d'exception contre le Covid-19, mais prévoit la possibilité d'un test obligatoire aux frontières.

« *Ce texte est un bouclier nécessaire face à une épidémie de Covid-19 qui n'a pas encore dit son dernier mot* », a souligné le ministre de la Santé François Braun.

Premier projet de loi validé sous la nouvelle législature, ce texte avait été voté une dernière fois le 25 juillet par l'Assemblée nationale, dans sa version issue du Sénat ensuite approuvée en commission mixte députés-sénateurs. Il porte la marque de la nouvelle configuration parlementaire qui oblige le gouvernement à rechercher des accords au-delà de la majorité présidentielle, en particulier avec Les Républicains, premier groupe du Sénat.

« *Dans une situation politique inédite* », il est « *le résultat d'une méthode* » qui « *répond à deux maîtres mots : le dialogue et le compromis sans compromission* », a affirmé le ministre.

Le projet de loi prévoit l'abrogation expresse à compter du 1er août des régimes d'exception – état d'urgence et gestion de la crise sanitaire. « *En cas de crise sanitaire à l'avenir, si le gouvernement a besoin de pouvoirs exceptionnels, il devra les négocier un par un avec le Parlement* », a déclaré le rapporteur LR Philippe Bas.

Seule réserve, le gouvernement pourra imposer, dans des cas bien précis, un test de dépistage au Covid négatif à l'embarquement en direction du territoire français et pour les voyages Outre-mer. Ce certificat sanitaire de voyage ne pourrait être activé pour les voyages internationaux qu'en cas d'apparition d'un variant du Covid particulièrement dangereux dans un pays.

Ou pour les voyages vers les collectivités ultramarines en cas de risque de saturation des hôpitaux.

Un texte qui continue de diviser les parlementaires.

Deux points ont été particulièrement discutés : l'âge d'application, dès 12 ans, et surtout le fait que les sénateurs n'ont retenu comme document valide que le test de dépistage négatif. Exit le certificat de vaccination ou de guérison.

Le centriste Philippe Bonnecarrère a déploré que le texte ne comporte « *plus aucune référence à la vaccination, ce qui est une manière d'adresser une forme de contre-message à nos concitoyens* ». « *Le débat laisse le champ libre aux antivax* », a renchéri Véronique Guillotin (RDSE).

« *Je réaffirme solennellement que le vaccin est indispensable parce qu'il atténue la gravité de la maladie et évite de l'attraper dans certains cas* », avait cependant déclaré Philippe Bas pour tenter de couper court aux critiques.

Le ministre de la Santé François Braun n'entend pas réintégrer les soignants non vaccinés.

Le Sénat a « *créé un chemin vers la réintégration* » des personnels suspendus, selon les termes de son rapporteur. Mais pour la socialiste Marie-Pierre de La Gontrie, le dispositif « *a été parfaitement compris par ceux qui sont concernés et par les antivax comme étant la porte ouverte à cette réintégration qui serait totalement choquante* ».

A l'opposé, la présidente du groupe CRCE Eliane Assassi a affirmé que « *ces personnels devraient être immédiatement réintégrés* ».

Selon le texte, l'obligation vaccinale des soignants sera suspendue dès que la Haute Autorité de Santé jugera qu'elle n'est plus justifiée, et les personnels soignants non vaccinés seront alors « *immédiatement réintégrés* ».

Ce ne sera en tout cas pas pour demain. La HAS a pris les devants le 22 juillet en se disant « *favorable au maintien de l'obligation de vaccination contre [le] Covid-19 des personnels exerçant dans les établissements de santé et médico-sociaux* ».

Le texte permet enfin de prolonger les outils de suivi de l'épidémie SI-DEP et Contact Covid.

Philippe Bas a souhaité que le travail sur ce projet de loi puisse « *illustrer un processus dans lequel le Sénat joue pleinement son rôle stabilisateur* ».

A contrario, Marie-Pierre de La Gontrie a jugé que « *le rôle du Parlement et singulièrement du Sénat s'en est trouvé abaissé* ».

« *Il n'y a pas eu de compromis, il n'y a pas eu de dialogue, ou en tout cas avec certains groupes seulement de cette assemblée* », a-t-elle déploré.

Monkey folie ?

⚠️ Après les mesures Covid, les mesures Monkeypox ...

De Dr Nicole Delépine : Nous avons déjà alerté sur le fait que certaines mesures de « gestion de crise sanitaire » concernant le COVID19 étaient entrées dans le droit commun, puisqu'elles figuraient maintenant au Code de la Santé Publique.

Ce jour 30 juillet 2022 est paru un arrêté s'appuyant notamment sur l'article L.3131-1 du Code la Santé Publique, modifié par la Loi n°2021-689 du 31 mai 2021 (relative à la gestion de la sortie de crise sanitaire) :

Arrêté du 26 juillet 2022 modifiant l'arrêté du 9 juillet 2022 relatif à la vaccination contre le virus Monkeypox et l'arrêté du 1er juin 2021 prescrivant les mesures générales nécessaires à la gestion de la sortie de crise sanitaire :

<https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000046096130>

Cet arrêté remet en place pour le Monkeypox la liste des personnes pouvant effectuées la vaccination (médecins retraités, étudiants), et bien sûr avec une rémunération spécifique à cette vaccination. Il est à noter que, concernant cet arrêté et la référence à l'article L.3131-1 du Code de la Santé Publique, la vaccination rentre dans le cadre de « toute mesure réglementaire ou individuelle relative à l'organisation et au fonctionnement du système de santé » spécifiées par cet article du CSP

Mais cet article L.3131-1 du CSP mentionne également que le ministre de la Santé peut prescrire par arrêté : « Des mesures de mise en quarantaine ou de placement et de maintien en isolement, dans les conditions prévues au II des articles L. 3131-15 et L. 3131-17 »

https://www.legifrance.gouv.fr/codes/article_lc/LEGIARTI000043589799/

Prêts pour la folie Monkeypox ???

LA BAULE. Après la mort de Ludovic, vacciné au Moderna, son père demande des comptes

Jean-François Clerc a perdu son fils unique le 24 juillet 2021, deux jours après qu'il a reçu sa deuxième dose du vaccin Moderna. Témoignage.

« Mon fils est parti et ce n'est pas l'argent qui me le ramènera. Mais je veux qu'on reconnaisse qu'il y a eu des dégâts collatéraux. » Il y a bientôt un an, le 24 juillet 2021, Ludovic Clerc est mort à l'âge de 39 ans à La Baule.

Ce dernier a été retrouvé décédé par son fils, Melvin, 13 ans à l'époque. « Mon petit-fils m'a appelé pour me dire : "Papa, il ne se réveille pas. Il y a du sang qui sort de son nez et derrière sa tête". Je suis arrivé dans son studio quelques minutes plus tard, mais il était déjà trop tard », rapporte Jean-François Clerc.

« Il y a des choses qui me turlupinent »

Deux jours plus tôt, le 22 juillet, Ludovic avait reçu sa deuxième injection du vaccin contre le Covid-19, Moderna.

« Je l'ai vu le soir de sa vaccination. Il était sur la plage et il était déjà pas très bien. Je l'avais trouvé pas très stable au niveau de l'équilibre. Le lendemain matin, il m'avait appelé pour me dire qu'il avait passé "une nuit de merde", qu'il avait mal au bras. »

Si une autopsie, diligentée par le parquet de Saint-Nazaire, a bien été réalisée, le rapport obtenu à la fin du mois d'octobre n'a pas établi de lien



Ludovic Clerc est mort à La Baule le 24 juillet 2021 à l'âge de 39 ans. Photo fournie par la famille.

entre le vaccin et la mort de Ludovic Clerc.

« La police m'a parlé d'une "difficulté respiratoire". Il aurait "oublié" de respirer », raconte son père Jean-François, qui comme la famille d'Anthony Rio, un étudiant en médecine turballais de 24 ans décédé à Nantes après une injection d'AstraZeneca, est défendu par l'avocat Étienne Boittin.

« Ludovic était en bonne

santé, c'était mon fils unique. Il a été mon collaborateur durant 15 ans. Avec mon épouse, il y a des choses qui me turlupinent. Il avait retrouvé du travail depuis le mois de février après une séparation douloureuse et ça se passait bien, il était bien noté », souffle au téléphone Jean-François Clerc.

« On a le sentiment qu'on nous cache quelque chose. Il

y a une espèce de chape de plomb. Je ne suis pas complotiste, je m'y refuse, mais chaque jour on découvre un truc. Est-ce qu'on n'a pas fait prendre des risques à des personnes qui n'avaient aucun risque [de faire une forme grave de la maladie] ? Avec le vaccin, y avait-il réellement des bénéfices ? », s'interroge le papa.

« Nous sommes doublement vaccinés avec mon épouse, mais personne ne veut plus se faire vacciner dans la famille. On ne peut plus avoir confiance. Maintenant, on espère qu'il y aura un jour un procureur qui aura "les couilles" de s'emparer du dossier et prendre ce problème à bras-le-corps. »

Jean-François Clerc a déposé plainte contre X pour homicide involontaire auprès du parquet de Saint-Nazaire. « Le dossier est bloqué, ça fait 11 mois qu'on attend des réponses », s'impatiente-t-il. Son avocat aussi.

« Nous sommes désespérément en attente d'un retour du parquet », confirme Étienne Boittin. « Dès mon retour de congés, début août, je vais déposer une plainte avec constitution de partie civile pour demander qu'un juge d'instruction soit nommé. »

● Julien Sureau
Actu Nantes

SOURCE : Actu Nantes – 08 juillet 2022

https://actu.fr/societe/coronavirus/covid-19-apres-la-mort-de-ludovic-39-ans-vaccine-au-moderna-son-pere-demande-des-comptes_52326121.html

PETITIONS

Pour abroger l'obligation vaccinale des soignants et pompiers

Nous vous encourageons vivement à soutenir la proposition de loi de Me Sylviane Noel, Sénatrice (LR) « *abroger l'obligation vaccinale des personnels soignants et des pompiers* ». C'est important. Ne les laissons pas s'en prendre à nous les uns après les autres.

Période de recueil des signatures du 30/06/2022 – 30/12/2022

SOURCE : Petitions Sénat

<https://petitions.senat.fr/initiatives/i-1067?s=09>

Abroger l'obligation vaccinale, réintégrer dans leurs fonctions les personnels au sein ou en lien avec des établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux

Lancée par M. Nicolas Dupont-Aignan : proposition de loi visant à abroger l'obligation vaccinale et à réintégrer dans leurs fonctions les personnels travaillant au sein ou en lien avec des établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux, n° 26 déposée le vendredi 8 juillet 2022.

SOURCE : Pétitions Sénat

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/dossiers/abroger_obligation_vaccinale_reintegrer_personnels

JUGEMENT : Confirmation de la décision du CPH de Sète

Valérie, soignante suspendue sans rémunération, avait obtenu gain de cause devant le Conseil de Prud'hommes de Sète. Son employeur a refusé de la réintégrer et a demandé la suspension de la décision du conseil de prud'hommes. Cette contestation, se déroulant devant le Premier Président de la Cour d'Appel de Montpellier, doit s'assurer que deux conditions sont remplies, à savoir un moyen sérieux d'annulation et des conséquences manifestement excessives, conditions qu'il a estimé non remplies. L'employeur doit payer les salaires de Valérie depuis le mois de septembre 2021, et pourra retourner travailler chez son employeur.

SOURCE : David Guyon avocat – 26 juillet 2022

Retrouvez les précédentes vidéos avec Alexandra SOULIER :

Analyse pratique droit du travail fonction publique obligation vaccinale :

<https://youtu.be/BMq7W7MY9Mw>

Episode 1 : obligation vaccinale où en sommes-nous ? https://youtu.be/9_1Efx6soMQ

Episode 2 : réintégration forcée d'un soignant : <https://youtu.be/2wIUq34pHLk>

Retrouvez le site de Maître Alexandra SOULIER : <https://alexandra-soulier-avocat.com/>



« Quand les nazis sont venus chercher les communistes,
je n' ai rien dit, je n' étais pas communiste.

Quand ils ont enfermé les sociaux-démocrates, je n' ai rien dit,
je n' étais pas social-démocrate.

Quand ils sont venus chercher les syndicalistes, je n' ai rien dit,
je n' étais pas syndicaliste.

Quand ils sont venus me chercher,
il ne restait plus personne pour protester. »

Pasteur Martin Niemöller (1892–1984)



Association “ Police pour la Vérité ” créée par des membres des Forces de l'ordre

« Afin d'unir et soutenir tous les camarades attachés aux valeurs déontologiques de leur métier. "Protéger et servir", et tous ceux qui ne veulent plus participer à l'instrumentalisation politique dont ils font l'objet depuis trop longtemps. Défendre les intérêts des gouvernements et travailler pour les lobbies NE FONT PAS PARTIE de notre mission. Notre rôle est avant tout la protection des citoyens et de leurs droits fondamentaux. »

<https://www.police-pour-la-verite.org/>



Ecole alternative



La nouvelle école alternative – collège du pays de Redon est officiellement ouverte !

La première école en yourte de Bretagne est ouverte, il reste encore quelques places pour la rentrée qui aura lieu le 1er septembre à Sixt sur Aff.

L'accueil se fera par deux enseignantes, Laura et Émilie, pour les enfants de 2 ans et demi à 12 ans. De la Toute petite section de maternelle à la 6^e, elles les accompagneront, avec bienveillance, dans un cocon de douceur et un accompagnement individualisé.

Elles suivent les pédagogies Montessori et l'approche Reggio Emilia tout en renouant le lien avec la nature, en passant le maximum de temps d'apprentissages en extérieur.

SOURCE : <https://www.ecolehetreetdevenir.com/>

Un peu
d'humour...



Quelques informations supplémentaires, données de façon neutre, sans prise de position...



Extrait de l'épisode de la Saison 10, Episode 1, « *Le calme avant la tempête ?* » de la série télévisée **X-Files** qui était diffusée il y a environ 30 ans...avec ce passage qui date de la reprise de la série en 2016.

Ce mystérieux passage semble révéler les étranges événements qui se déroulent actuellement : Tout à fait entre nous, l'acteur qui parle avec Mulder et Scully jouait aussi dans la très dis-trayante série « Community », série des frères Russo, à qui l'on doit aussi l'étrangement prophétique/révéléateur « Soldat de l'Hiver », qui lui aussi tente de prévenir de beaucoup de choses (et pas dans le style programmation sociétale non plus : plans d'un nouvel ordre mondial nazi, objectif d'éliminer les dissidents potentiels, infiltration des services de renseignement, etc.).

SOURCE : La Vérité est ailleurs 2 – 22 janv. 2021

https://www.youtube.com/watch?v=Hq-9q2cgQ1l&ab_channel=Lav%C3%Agrit%C3%Agestailleursz

Défilé Yves Saint Laurent et écologie

Yves Saint-Laurent montre la voie de la sobriété écologique lors de son défilé dans le désert....

Pour ce défilé qui dure 15 minutes, en dehors des climatiseurs emmenés dans le désert, il y a eu la construction d'une piscine pour accueillir le catwalk, remplie par 50 camions portant 10 m³ d'eau chacun, soit près de 500 m³, dans une région désertique.

Durant cette période, la canicule n'a pas épargné le Maroc, avec des températures moyennes de 45 à 47 degrés (55 degré sous le soleil), et le risque d'assèchement des puits était réel. Pour monter ce décor, les techniciens marocains ont été mobilisés plus de 3 semaines et payés en moyenne 15 euros par jour.

Le tournage a eu lieu le 15 juillet, et 250 invités VIP étaient présents, comme Catherine Deneuve et Aurélien Enthoven, le fils de Carla Bruni et Raphael Enthoven, qui défilait ce jour-là pour YSL. Ce sont donc des Jets et vans qui ont été affrétés du monde entier pour 15 minutes de show, dans le désert... c'est la conception par le luxe de l'éco responsabilité et de la sobriété.

https://www.lemondemoderne.media/pour-15-minutes-de-defile-dans-le-desert-quand-yves-saint-laurent-montre-la-voie-de-la-sobriete-ecologique/?fbclid=IwAR1TL4IjkkUr7NuGXCpnwaiakQaqcAhRTHy9MrU51k3SzXQPNjNEeb_w718



Notre site : <https://www.infovaccin.fr/>



Contact par voie électronique : <https://infovaccin.fr/contact>



Contact par courrier :

3 Impasse du Miracle – 74650 CHAVANOD – France



Contact téléphonique et permanence physique au siège social à Chavanod (74)

du mardi au vendredi de 09h30 à 12h00 : 04 50 10 12 09



Faire un don :

Nos actions ont besoin de vous :

<https://infovaccin.fr/la-ligue/faire-un-don-a-la-ligue>

Tout particulier et entreprise peuvent faire des dons, une réduction d'impôts sera portée sur 66% des sommes versées par le donateur, dans la limite de 20% de son revenu imposable. Les dons en numéraire sont différents de la cotisation annuelle.

Nos liens :

Facebook : <http://www.facebook.com/infovaccin.lnplv>

VK : <https://vk.com/club207882307>

Youtube : https://www.youtube.com/channel/UCLlBMAvPS1i4iHQTTtpkIQQ?view_as=subscriber

Chaîne Odysée : <https://odysee.com/@Libert%C3%A9desVaccinations:f>

Twitter : <https://twitter.com/ALnpvl>

Telegram : <https://t.me/LigueLNPLV>

Choix divers de livres sur la vaccination :

Liste des ouvrages : <https://www.infovaccin.fr/boutique>

Mémo de livres :

Dr M. de Lorgeril : <https://michel.delorgeril.info/liste-de-la-collection-vaccins-et-societe/>

Michel Georget :

- “ *Vaccinations - Les vérités indésirables* ”
- “ *L’apport des vaccinations à la santé publique* ”

Sites partenaires à consulter :

Me Virginie De Araujo-Recchia : <https://dar-avocats.com/>

REVAV : <http://www.revahb.fr/>

AIMSIB : <https://www.aimsib.org/>

ALIS : <https://www.alis-france.com/>

EFVV : <https://www.efvv.eu/>

Dr Marc Girard : <http://www.rolandsimion.org/>

Drs N. et G. Delépine : <http://docteur.nicoledelepine.fr/>

Robert Kennedy Jr : <https://childrenshealthdefense.org/>

Bernard Guennebaud : <http://questionvaccins.canalblog.com/>

Dr Michel de Lorgeril : <https://michel.delorgeril.info/>

France Soir : <http://www.francesoir.fr/>

Penser autrement les vaccins : <https://www.librechoixvaccinal.fr/>

Les informations citées sont ouvertes à toutes les opinions et nous bannissons toute forme de censure.

Ces articles sont mis pour information, sans parti pris politique, religieux, ou autres...

Nous prenons soin de sélectionner et de vérifier autant que possible les éléments que nous présentons, sans pour autant pouvoir les garantir.

Il appartient à chacun de chercher les faits et de décider en fonction de sa propre démarche de ce qu’il estime être la vérité.

Nous vous remercions d’avance si vous pouvez diffuser cette lettre à vos contacts, l’information est essentielle, ceci afin de conserver nos libertés et notre santé.

Si l’on vous a fait suivre cette lettre d’information et qu’elle vous a plu,
vous pouvez vous y abonner ici :

<https://www.infovaccin.fr/#DoSubscribe>